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１ 茅  孝 之 議員                              

１．組織・機構改革について 

  更なる見直しの考えについて 

【要望・提案】 

  ○ デジタル技術の活用による効率的な行政運営や幅広い視野を持った職

員の育成を要望。 

 

２ 花 上  功 議員                              

１．移動販売事業について 

（１）移送販売事業の巡回箇所の拡大について 

（２）移動販売事業者への支援策について 

【要望・提案】 

  ○ 箕輪区と小沢区について巡回エリアに入っていないことから、エリア

に組み込むよう要望。 

 

３ 井 上 博 明 議員                              

１．物価高騰から町民の暮らしを守る取り組みについて 

今後の物価高騰から町民の暮らしを守る取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

２．子育て支援対策について 

今後の子育て支援対策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

３．観光・産業連携拠点づくり事業について 

今後の事業化に向けた取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 物産販売所について、できるだけ早期に開業するよう要望。 

  ○ 神奈川トヨタ自動車㈱にあいちゃんのラッピングを施したキャンピン

グカーを用意していただき、町内を周遊する仕組みを構築していただく

よう要望。 
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４ 鈴 木 信 一 議員                               

１．学校給食費無償化を実施する考えについて 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 他自治体の状況も踏まえ、学校給食費の無償化について検討するよう

要望。 

 

２．国民健康保険税について 

（１）国民健康保険の現状と課題について 

（２）１８歳以下の均等割を免除する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

 

５ 渡 辺  基 議員                               

１．勤怠管理システムについて 

システムの詳細と導入の効果について 

【要望・提案】 

  ○ 事務の効率化だけではなく、やりがいのある職場づくりにつながるツ

ールとしてシステムを活用していくよう要望。 

 

２．学校プールや水泳授業の在り方について 

今後における学校プールや水泳授業の在り方について 

【要望・提案】 

  ○ 学校プール授業の委託化は、経常経費の削減や事務負担の軽減にもつ

ながることから、着実な取り組みを行っていくよう要望。 

 

６ 熊 坂 健 太 郎 議員                              

１．下水道管の老朽化対策について 

町の下水道管の老朽化対策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

２．第２号公園バスケットコートの管理・運営について 

管理・運営について 

【要望・提案】 

  ○ プロバスケットボール観戦ツアーの開催について提案。 

  ○ バスケットコート周囲に屋根付きのベンチなどの設置を要望。 
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７ 小 林 敬 子 議員                            

１．役場庁舎をはじめとした公共施設への太陽光発電設備の導入について 

公共施設への太陽光発電設備の導入について 

【要望・提案】 

  ○ 災害時における電力確保のため、太陽光発電設備や蓄電池の設置につ

いて検討するよう要望。 

 

２．八菅山いこいの森駐車場から鳶尾山入口までの町道について 

町の対策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

３．荒廃農地等の解消に向けた取り組みについて 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

８ 岸 上 敦 子 議員                            

１．乳幼児における子育て環境の充実について 

低出生体重児に対する支援について 

【要望・提案】 

  ○ 各公共施設の授乳室に「搾乳マーク」を掲示するほか、町ホームページ

において、授乳室で搾乳ができることを周知するよう要望。 

  ○ 11 月 17 日の「世界早産児デー」について、広報や町ホームページ、

庁舎前に設置している電光掲示板等での周知を要望。 

 

２．男女共同参画の推進について 

（１）本町におけるアンコンシャス・バイアスに対する認識と解消に向けた取り

組みについて 

（２）小中学校におけるアンコンシャス・バイアスの理解を深めるための教育・

学習の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 町民から、アンコンシャス・バイアスを感じた事例を募集し、広報等で

周知することや、イベント等で町民がディスカッションできる場を設定

することを提案。 

  ○ 保護者へのアンコンシャス・バイアスに係る周知や、教職員に対する、

アンコンシャス・バイアスに特化した研修について提案。 
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９ 佐 藤 り え 議員                            

１．男性の育児参加支援について 

町の取り組みと考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 男性のための「育児支援セミナー」の開催を提案。 

 

２．がん患者への支援について 

進捗状況等について 

【要望・提案】 

  ○ 医療用ウィッグに対する購入費助成を要望。 

 

10 茅  大 夢 議員                            

１．企業版ふるさと納税について 

  これまでの成果と今後の課題について 

【要望・提案】 

  ○ 他自治体の先進事例を参考にしながら、積極的に企業版ふるさと納税

を活用していくよう要望。 

 


